



日本共産党 高知県議会活動報告コース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2023.2.19
 自宅 872-9224 高知市福井町1475-3 NO.760

県政要望懇談会

異次元の物価高騰下 暮らし・営業・福祉・子育てへの 予算の根本転換求める声

● 来年度予算を決める2月県議会の今月21日からの開会を控

えた13日、県議団主催の「県政要望懇談会」が開かれました。

今回、参加して下さったのは県内22団体。日ごろ



の活動で裏付けされた重要な要望が代表者の皆さんから次々とわかりやすく資料も添えての報告がなされました。

● コロナの5類変更と新しい医療計画では、医療現場の負担は変わらないし、しかも、自宅・宿泊施設・高齢者施設等での「往診」での対応の記述はあるが、入院が必要な人をどう入院させるかの観点がない事や、異次元の物価高騰が襲い掛かり、くらしも営業も農林漁業、畜産が崩壊する事への根本的対応策などが語られました。

これら運動で確かめられてきた具体的実態を示し、県政での対応を求めるとともに、国を動かす声を県議会から上げていく2月県議会にしていきます。

議会での議席数はそのためにも多くなくてはなりません。この4月の県議選での日本共産党の議席増をはかるため、私たち県議団は全力を尽くします。読者の皆さんの大きなご支援を、あらためてお願いいたします。



てくてく歩記 (757)

わたしの

三寒四温の日々。体調管理に気を配り、いかに電気を使わないかの努力がはじまっています。が、それでも大変。構造的な改革を政治の場で行なわなければ、国民生活は守れないところまで来ました。

「単に予算を投入するだけではいけないのでは」との声もあちらでもこちらでも聞くよになりました。

岸田内閣は耳をしっかりと聞けよ!!。きく耳をね!! と強く思います。



2月県議会 2月21日~3月22日

の予定で開かれます。

異常な物価高とコロナ禍が続中、来年度の予算審議はこれ以上も増に大事に行っています。地域からの声も含め、しっかりと届けて頑張ります。

3月1日 代表質問 吉良県議
 PM1時
 3月8日 AM11時33分 米田県議 1回1答
 3月8日 AM9時 岡田県議 1回1答
 せむ お出掛け下さい。